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今天狗狗币价格狗狗币今天怎么跌了

下面我们一起看看发布的这则正文，如有不理解还请直接咨询我，下面我们来一起
详细看看关于这篇内容的详细分析！

文小玲儿

出品耳朵财经尼可罗·马基亚维利曾说，战争在你愿意时开始，却并不在你乐时结束
。狗狗币的创始人决定了游戏的开始，却无法左右它的发展和结局。而那个说要将
狗狗币带上天的男人，在线喊话就能拉爆行情。他，确实要上天。他说，“此生不
再入币圈。”他宣布，“将重返加密领域。”他暗示，将狗狗币送上天。他们是三
个与狗狗上述文章内容就是的男人，其人生却迥然不同。/ 1 /狗狗币游戏的开始只
为了嘲讽2013年有两个热点相逢，一个是比特币迎来了一波高峰，涨得“毫无理由
”，火得莫名其妙。另一个是互联网上很流行一个狗的表情包——Doge Meme，
它代表着“无语”、“反讽”等情绪。当加密货币遇上狗的表情包，是什么呢？时
任 Adobe 澳大利亚营销人员 Jackson Palmer 便想着开个玩笑，将两者组合在一
起，以表示对比特币的“嘲讽”。为此，他还购买了 这个域名。同时，他在网站上
留下信息：如果你想让狗狗币成为现实，请和我联系。那时，他还发了一条推文：
投资狗狗币，很确定它是下一个大事件。这条推文得到了很多关注。后来这戏言也
成了真。与此同时，IBM 的一位软件工程师叫 Billy Markus，他酷爱游戏。在那个
刚流行加密货币的年代里，对很多人来说，开源的比特币代码，可以践行一些有趣
的尝试。Markus便尝试以自己喜欢的游戏《动物之森》中流通的货币为名，开发
了加密货币 Bells。与其他加密货币不同的是，Bells
的区块奖励完全随机。这并没有引发圈内用户的兴趣和关注。当然，事实也证明
Markus 的尝试失败了。即使是今天，游戏和加密货币之间也没能激起高涨的浪花
。所谓有缘千里来相会。而后上面的两个男人相遇了。

当时流行的狗狗图Markus 在 上看到了 Palmer
的消息，研究后认为不算难。而后他联系对方并着手完成。

尽管不能完全理解比特币的源代码，但用狗狗币的信息替换比特币的一些关键词，
对 Markus 来说不难。他说，狗狗币的开发耗时三小时。为了与比特币形成明显的
对比，狗狗币极易开采，数量达上千亿枚，不仅价格低廉，而且交易费用也便宜。
他还特意将挖掘的这个词用了狗刨的 dig 代替比特币的 mine
一词。而为了“致敬”中本聪，他的推特名叫 Shibetoshi Nakamoto（中本柴）
。对于两位创始人来说，这就是一次工作之余的玩乐。他们没想能成事，并一致认
为狗狗币终会消失。作为狗狗币的概念奠基人，Palmer
不懂如何获取狗狗币。而其开发者 Markus 则成为首个挖狗狗币的人。据报道，五
分钟后，他的电脑不能再挖狗狗币，于是他将得到的币平分给 Palmer 。这是他们
全部的代币。2013年12月6日，狗狗币正式上线，一时引起轰动。仅在前30天内，
的点击量就超过了 100
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万。后来的一切就不受两位创始人的控制了，事态的发展也超出了他俩的想象。/ 2
/ 狗狗币与两位创始人渐行渐远在每一次加密货币的浪潮中，都会涌现很多代币，
但谁能走红却是个谜。而狗狗币幸运的被眷顾了。当狗狗诞生后，蹿红的很快。在
推出后的2周内，狗狗币的价值上涨了近 300%。它第一波走红的推手是 Reddit
上的“小费机器人”。用户如果发布内容为“Dogebot 给某人 N 个狗狗币”，某
人便会收到相应数量的代币。这不仅便捷，而且便宜。况且，当时的狗狗币价格也
不贵，于是它便成为用户之间相互打赏的“小费”而流行起来。这在无意中扩大了
用户群体和增值基础。除了作为小费打赏，狗狗币还确实做了不少善事。这也是两
位创始人的初衷，希望大家都重视技术和做一些实事。2014年，牙买加雪橇队首次
获得了冬奥会的参赛资格，但无资金参加。于是，Palmer 和狗狗币成员发起筹款
信息，并留下了一个狗狗币地址。最后，他们筹集了2600万个狗狗币，让雪橇队顺
利参赛。

牙买加雪橇队而后，他们又用相同的形式助力肯尼亚水井建造和自闭症儿童的援助
犬项目等。这时是他俩喜欢的状态，狗狗币保持着向善的精神。但随着狗狗币越来
越被人所熟知和广泛传播，关心其价格的人也愈发多了。这让 Markus 害怕。他并
不想让狗狗币成为用金钱交易的货币，所以，他离开了狗狗币的日常工作，但会参
与 Palmer 组织的聚会。有个人加速了两位创始人的离开。他叫 Alex
Green，经营着一家叫 Moolah 的加密货币交易所。Green 走进狗狗币社区，为了
换取狗狗币的投票，他分发代币。通过积极参与社区的慈善事业，他获得了社区的
喜欢。而后，他顺其自然的招聘社区人员担任交易所的职务。当他与社区关系越来
越近时，便开始在社区募集资金投资。而鉴于过去他的慷慨，社区用户也积极响应
。最后募得资金超300000美元。后来，交易所破产，而 Green
也因欺诈和洗钱等被判刑。但此次事件对狗狗的创始人影响不小。Palmer 觉得自
己投入的精力并未有助于自己的身心健康，于是他也选择远离。2015年，Palmer
和 Markus 双双退出，并留下了核心团队。Markus
在这一年失业，他卖掉了自己所有的狗狗币，买了一辆二手本田思域。而 Palmer 
表示在自己离开时就没带走任何“资产”。当狗狗币变得跟比特币一样，两位创始
人都变得不安。他们最初的预想是创造一个不一样的加密货币，并做一些实事。但
后来的一切，都离他们的预期太远。他俩是狗狗币的创始人，却未因此暴富，仍过
着自己的平凡生活。/ 3 /
与狗狗币上述文章内容就是的三人，选择了不同的路Palmer 作为狗狗币概念的创
造人，他退出狗狗币的工作后，很少在网上发声。偶尔的冒泡还是在2018年狗狗币
的市值首次突破10亿美元，他表示加密货币的投资潜力令人担忧。今年5月，他也
曾发推文表示，埃隆·马斯克 (Elon Musk)
是并将永远是一个自我陶醉的骗子。一分钟后删除该信息。

Palmer而昨天，他破天荒地重返社交圈，并且言辞激烈。他说，“经常有人问我是
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否会‘回归加密货币领域’，或者定期分享我对加密领域的想法。我的回答是‘绝
不’。”他批评加密领域的当权者，并说，“加密货币是‘由一个强大的富人卡特
尔控制的’”。……总之，他表示自己此生退圈。Markus 作为狗狗币的早期开发
者，他在离开后还经营着自己的推特账号，拥有超过400000名粉丝。他在6月发推
文说，“在发誓不再购买数字资产8年后”自己又购买了狗狗币，且不打算在近期
出售这些代币。

Markus再次购买狗狗币的推文他还宣布，在观察了近10年之后，他将重返加密货
币领域。

同时，他也表达了自己对 Palmer 退圈言论的回应，“观点基本上是正确的。”“
加密领域有很多糟糕的人，我完全理解他为什么会对此感到失望。我理解他的观点
，我们都看到了这一切的负面。”但他却选择与之相对的路，再次走进加密领域的
世界。而要带狗狗币上天的马斯克，则是在2019年第一次提及狗狗币，说这是自己
最喜欢的加密货币，它太酷了。狗狗币随后便翻倍了。而狗狗币开发商也曾透露，
他们一直在与马斯克合作。当然，马斯克也不负众望，特别是今年的成绩。2021年
1月28日，他发布“Dogue 杂志封面”。狗狗币上涨682%。2月4日，他说，“狗
狗币是人民的加密货币”。狗狗币上涨44%。2月7日，他发，”Who let the
Doge out”。狗狗币上涨了57%。4月14日，他写，“Doge Barking at the
Moon”与米罗的“Doge Barking at the Moon”图。狗狗币上涨了330%。

马斯克的狗狗币推文

4月28日今天狗狗币价格，他预告，“Dogefather SNL 5月8日”。狗狗币上涨了
140%。……狗狗币不断攀新高，且在今年冲进全球市值前十，不得不说今天狗狗币
价格，是因为有他。而他说要带狗狗币上天，也许真的会变成现实，他确实能上天
。因为他的梦想是殖民火星，而他有可以上天的 SpaceX 公司。只是至于未来，他
是不是依然在线喊单狗狗币，就不得而知了。但当下，他挺乐意。两位创始人和要
上天的马斯克三人因狗狗币而相遇，但他们各自选择了不同的路。而狗狗币没有选
择。-END-

正文结束，如还有明白可以再看看。也可以收藏页面获取更多以太币ETH知识哟！
区块链、虚拟币，我们是认真的！
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